
La lettre / Bruno Putzulu à Pont-Audemer

La lettre / Bruno Putzulu à Pont-Audemer

Récit de vies entre Sardaigne et France “Quelques jours après la mort de mon père, ma mère me tendit une veste : « Elle est comme neuve. T’es pas beaucoup plus grand que ton papa, elle devrait t’aller.” Nous serons entre France et Sardaigne. Nous rencontrerons la dualité chez un père émigré, un fils moitié français, moitié italien et transfuge de classe, un autre fils ayant deux pères. Nous découvrirons la duplicité des personnages qui détiennent le secret. Nous fréquenterons l’étrange et l’étranger, le manque de mots et les mots qui encombrent, la nostalgie porteuse d’avenir, peut-être...

- Au théâtre L’éclat
- Tarif A